

Penerbitan harian ini disuburkan: Persekutuan "WASPADA" Medan

Alamat Redaksi dan Tatausaha: P. Pasar P 126 - Medan - Tel. 590

WASPADA

Ketua Umum: MOHD. SAID

Harga etjeraan f 0.50 selembar Langg. f 10.- sebln. (ambil sendiri)

Iklan (advertentie) f 1.50 sebaris Sedikitnja 1 x muat 5 baris = f 7.50

PEKIK "MERDEKA" SEDJAM LAMANJA

Menjambut pemimpin federal di Jogja

Maramis di Jogja

Diserhkan mandati menteri luar PDRRI pada Hatta.

Aneta kabarkan dari Jogja, bahwa dengan tidak diduga terbelah dulu Mr. A. A. Maramis tiba tiba kelihatan dalam sidang pembuka konperensi inter Indonesia. Dalam interpu kilat Mr. Maramis mengatakan, bahwa Republik telah dapat pindjaman dari Filipina sebesar dua juta peso untuk pembelian mesin2, obat2-an, mobil2 dan kalau Republik menghendaknja juga sendjata.

Selanjutnja dikatakan, bahwa portefeuille luar negeri PDRRI sudah dikembalikan. Mendjawab pertanyaan Mr. Maramis mengenai, bahwa pindjaman itu akan dibayar kembali dengan bahan2 dari Indonesia, sedangkan tempo pembayarannya tergantung pada Republik sendiri.

Karena maksud kedatangan mereka untuk melaksanakan tjita-tjita kebangsaan

Oleh: djuruwarta "Waspada" di Jogja (Kawat eksklusif)

Pada hari Selasa hoofdredacteur kita berangkat lagi ke Jogja, sesudah turut menjadi wakil Front Nasional Sumatera Timur dalam pertemuan partai2 kebangsaan Indonesia di Djakarta, jaitu utk mengantarkan dokumen hasil pertemuan itu kepada pemerintah Republik dan BFO di Jogja.

Empat orang utusan dari Djakarta terdiri dari Rondonuwu dan Dahan (Indonesia Timur), M. Sa'id (Sumatera) dan Karubuy (Irian) berangkat dengan pesawat KPBB. Setelah tiba di Jogja beliau2 hadir meninjau sidang Badan Pekerja KNIP, dimana Hatta mengutarakan keterangan pemerintah dan Sjafruddin mengutarakan puhas hasil perjoangan pemerintah Darurat (teks lengkap terdiri dari sepuluh halaman akan dimuat dalam "Waspada" setepatnja di

terima dari Djakarta yang dikirimkan oleh hoofdredacteur kita). Sesudah utusan2 pertemuan kebangsaan menjalankan kewajibannya menyerahkan dokumen kpd Hatta dan Hamid II, maka malamnya beliau2 turut dalam undangan resmi buat kehormatan delegasi BFO dipresidenan.

Ruangan istana penuh oleh tamu yang berada dalam suasana girang dan ramah tamah, sedangkan djuaman hanya setjara sederhana. Alat2 dan piring2 mangkok kekurangan karena istana didjumpai kembali dalam keadaan hampir kosong.

Djajaman hanya sepotong roti, seteguk limun dan rokok. Pada hari Rabu pagi beliau2 dapat undangan meninjau pembukaan sidang permusjawaratan se-Indonesia diruangan hotel Tentera jg penuh oleh para delegasi Republik dan BFO.

Selanjut Presiden dan wakil Presiden serta njonja2nya tiba dan pertemuan akan dibuka, mendadak muntjul Mr. Maramis yang baru tiba dengan pesawat dari Djakarta. Hadirin ramai sebentar memperhatikan beliau dengan gembira dan ia bersalam dengan presiden serta menteri2 lainnya.

Semula lagu Indonesia Raya diperdengarkan kemudian barulah ketua Panitia, Mr. Tadjuddin Noor, mengujjapkan pedato pembukaannya yang isinya antara lain menundukkan hubungan jg sudah mulai rapat lagi antara sesama bangsa Indonesia berkat kebidjaksanaan pemimpin Republik dan bukan Republik.

Sesudah itu Hatta pula berpedato yang bertindak sebagai ketua delegasi Republik dalam konperensi se Indonesia pedato mana memakan waktu 20 menit.

Selanjut selesai lalu tampil Sultan Hamid II dan akhirnya disudahi dengan pedato amanat Presiden. Bagian terpenting dari pedato Hatta jaitu mempertinggi ke djajaan Sriwidjaja dan Madjapahit, yang sudah rubuh oleh karena perpejahan awak sama awak.

Bagian terpenting dari pedato Presiden Sukarno ialah persamaan tjita2 antara Republik dan bukan

Pertemuan suku2 bangsa di Jogja

Oleh: Djuruwarta "Waspada" di Jogja

Republik, tegasnya semua bangsa Indonesia untuk merdeka penuh. Sebab itu presiden jakin persetujuan antara Republik dan BFO akan mudah tertjapai, akan tetapi sebagai nasehat beliau mengutip utjapan Douwes Dekker yang mengatakan bahwa orang tidak terkejut karena menendang bumi besar, akan tetapi orang selalu terkejut, karena tersandung batu ketjil saja, dan oleh sebab itu presiden menasihatkan agar kedua pihak djanganlah memperselisihkan soal ketjil.

Selanjut habis berpedato maka utjara disudahi dengan satu peristiwa bersedjarah lagi, dimana para pemimpin Republik dan BFO berangkat keserambi muka hotel Tentera untuk menerima sambutan rakjat.

Pekik MERDEKA sambutan menjambut

Sorak rakjat didjalan besar jg sedjak tadinja penuh menunggu disambut oleh Bung Karno dan Hatta serta pemimpin BFO dengan girang. Sedjurus arakan rakjat melintas dan disinilah sambutan menjambut pekik merdeka lamaan lebih sedjam karena iringan tidak kurang dari sepuluh kilometer.

Diantaraja berganti ganti menerjukan merdeka kepada Anak Agung, Sultan Hamid II, Djumhana, Cochran, Critchley, Herremans yang menjambutnja pula dengan menaikkan tangannya sebelah keatas.

Demikianlah hari pertama itu (lanjutan ke hal. 4 ladjur 2)

Saran Republik?

Dari pihak Republik disarkan saran, bahwa KMB bisa dilangsungkan djuga walaupun peraturan2 pengeluaran perintah cease fire belum ditentukan dan mungkin pula sebelum tertjapai persetujuan tentang cease fire, demikian koresponden Aneta dari Den Haag.

Ketika ditanya apakah ini djuga menjadi pendirian Den Haag, djurubitjara kementerian sebarang lautan Belanda mengatakan: "Saja tidak dapat memikirkan bahwa pemerintah Belanda akan hadir dalam KMB sebelum perintah cease fire dikeluarkan dan sebelum ia mendapat kepastian bahwa perintah ini berdjalan sebaik2nja" dan mengulangi kata2 Maarseeven: "Orang tidak bisa berunding sambil tembakan".

Keterangan DSL asing

Dia mengundang, dia tidak mau hadir di KMB karena cease-fire

Oleh: Djuruwarta "Waspada" di Amsterdam

(Kawat eksklusif)

Berhubung dengan keterangan djurubitjara kementerian (D)searah (S)sebarang (L)autan di den Haag, bahwa sedikit pengharapan pemerintah Belanda sedia turut dalam KMB sebelum cease-fire diperintahkan dan diperoleh kepastian cease-fire dapat dilaksanakan, maka kalangan politik yang berpikiran maju menjatakan kepada djuruwarta "Waspada" di Amsterdam, Rinto Alwi, bahwa keterangan itu gadjil.

Kalau pemerintah Belanda sebagai tuan rumah sampai tidak turut berarti memukul muknja sendiri, karena ia pulalah yang mengandjurkan KMB.

Selanjutnja kalangan tersebut takut, kalau titik berat selalu diletakkan pada cease-fire dan tidak pada persetujuan politik, maka persetujuan Rum-Royen akan mengalami nasib seperti Linggar djati.

AUSTRALIA SANGKAL PENGIRIMAN WAKILNJA KEKONPERENSI PAKAT PASIFIK

UP Canberra mengabarkan, deparpat luar negeri Australia telah menjangka suatu berita dalam surat kabar di Hongkong, yang menjatakan, bahwa Australia akan mengirim wakinja kekonperensi, yang akan membjtjarkan Pakat Pasifik yang anti komunis.

(Kawat eksklusif) Pertemuan ramah tamah suku2 bangsa yang diadakan pada hari Selasa petang telah dihadiri oleh seluruh bagian Indonesia, terketju ali Sumatera Timur dan djuga golongan peranakan dan Tionghoa. Ketua pertemuan ialah Mr. Ta brani, yang mengatakan bahwa pertemuan ini adalah lambang persatuan.

Anak Agung dalam pedatonja mengatakan hendaknja konperensi se Indonesia dapat menghilangkan salah paham dan mengikat persatuan kembali, sebagai Republik sudah menadahkan tangan kedjuruusan itu.

Pada malamnja diadakan resepsi di istana presiden.

Kalangan politik Kanan di Jogja berpedapat bahwa konperensi ini mengandung pengharapan politik yang baik.

Rentjana BFO tentang tatanegara NIS

Konsepsi BFO buat bentuk tatanegara NIS antara lain memuat atjara pembentukan pemerintah Indonesia yang dapat menerima kedaulatan dan bisa bertindak sebagai pemerintah pertama dari NIS, demikian koresponden Aneta dari kalangan jg lajak dipertjajai. Badan2 NIS menurut konsepsi BFO ialah:

Pertama: Presiden yang akan dipilih oleh wakil2 pemerintah daerah2 jg menjadi bagian NIS dan jg akan menjadi kepala negara yang terikat pada undang2 dasar.

Kedua: Menteri2 yang dibagi dalam anggota2 suatu kerkabinet dan menteri2 jg semata2 menjadi kepala departemen.

Anggota2 kerkabinet terdiri dari 3 atau 5 orang diangkat oleh presiden atas usul pemerintah daerah2 jg menjadi bagian NIS.

Menteri2 lain akan diangkat oleh presiden atas usul kerkabinet.

Menteri2 akan bertanggung djawab kepada Senat dan perwakilan rakjat. Senat tidak bisa dibubarkan dan dibentuk dari wakil2 kesatuan2 kenegaraan.

Rentjana ceasefire BFO diserahkan pada Rep.

Dalam suatu interpu dengan wakil2 pers di Jogjakarta, Ketua BFO, Sultan Hamid II mengatakan, bahwa ia menduga Konperensi Medja Bundar baru akan dapat dilangsungkan antara tanggal 10 dan 15 Agustus. Delegasi BFO ke KMB menurut Sultan Hamid banjarknja 56 orang termasuk anggota2 panitera.

Mengenai pertanyaan usul2 apa yang dibawa oleh delegasi BFO ke konperensi se-Indonesia, beliau menerangkan, bahwa BFO telah menjusun suatu rentjana cease fire dan rentjana tersebut telah disampaikan kepada pemerintah Republik Indonesia.

Selanjutnja beliau berkejakinan, bahwa kedaulatan akan diserahkan kepada Indonesia dalam tahun ini djuga dan hal ini menurut beliau tidak bergantung pada Belanda, akan tetapi bergantung pada bangsa Indonesia sendiri, demikian siaran radio Djakarta siang ini.

LAKSAMANA PINKE AKAN BERHENTI

Menurut keterangan yang didapat oleh ANP Den Haag, tidak lama lagi dapat diharapkan pengangkatan schout-bu-nacht F.J. Kist, pada slr tinggi yang diperbantukan pada kepala staf angkatan laut, sebagai komandan angkatan laut di Indonesia menggantikan laksamana muda A. S. Pinke, yang tidak lama lagi akan dihentikan dengan hormat.

Palar dan Sumitro ke Indonesia

Menurut siaran radio Djakarta siang ini, bahwa L.N. Palar wakil Republik Indonesia di PBB dan Mr. Sumitro Djojohadikusumo, wakil perdagangan Republik di Amerika Serikat pada hari ini akan berangkat dari New York menuju Indonesia.

Dalam suatu keterangannya dengan pers Palar mengatakan, bahwa diduga ia akan tinggal di Indonesia lamaanja 1 bulan dan ia berharap akan dapat turut menghadiri konperensi se-Indonesia. Menurut kata beliau kedatangannja ke Indonesia itu adalah atas permintaan pemerintah Republik untuk memberikan laporan2.

Mengenai KMB beliau katakan, bahwa beliau tidak akan turut menghadiri konperensi tsb.

VASIL KOLAROV P.M. BULGARIA

"UP" Sofia kabarkan, wakil perdana menteri Bulgaria, Vasil Kolarov, oleh parlemen telah dipilih dengan suara bulat sebagai pengganti dari perdana menteri yang meninggal dunia, George Dimitrov.

Killambang persatuan

Tudjuan sama: Merdeka dibawah merah putih dan berdjoa bahu membahu

Aneta dari Jogja kabarkan, (K)onperensi (I)nter (I)ndonesia tentang garis2 besar tatanegara NIS hari Rabu telah dimulai dengan sidangja steering-committee. Pembukaan resmi dari rapat pengkajnja berlangsung dihotel Tugu. Ketua menjambutan Mr. Tadjuddin Noor membuka sidang sesudah mana Hatta sebagai ketua delegasi Republik mengadakan pidato diikuti oleh Hamid dan Sukarno.

Hatta menjebut konperensi Inter-Indonesia itu lambang persatuan Indonesia. Beliau menegaskan kepentingan persatuan dan menjebut sumpah pemuda kebangsaan: "Satu bangsa, satu tanah air dan satu bahasa." Hatta mengatakan bahwa tidak mungkin untuk menjlesaikan segala masalah dalam satu minggu di Jogja.

13 TAWANAN POLITIK BELUM SAMPAI DI JOJA

(Kawat eksklusif)

Tisa belas orang tawanan politik yang katanja hendak dikembalikan kepada Republik oleh Belanda pada hari Selasa tidak djadi tiba di Jogja, Kegoja belas orang ini telah diangkut ke Semarang, sebelumnya tentera Belanda mengundurkan diri dari Jogja pada bin jang lampau.

Menurut kalangan disini hal mereka sudah diperhatikan oleh delegasi Republik, dan akibatnja hubungan langsung antara Rum dan van Royen, maka mereka akan dilepaskan setcepat mungkin.

DJIWA ORANG2 NEGRO DI GROVELAND TERAN TJAM

A.S. kirim pasukan utk tinas kaum pengatjau.

Balabantuan dari garde Amerika telah menduduki Groveland, dinegara bagian Florida, untuk menindas teror yang dilakukan disana oleh gerombolan bersendjata terhadap orang-orang Negro.

Pasukan-pasukan tersebut dikirimkan kesana atas permintaan pembesar politik ditempat itu, yang mengharapkan bahwa dengan tindakan ini semua kerusuhan-kerusuhan ini akan dapat dilenjapkan untuk selamalamanja.

Pada hari Selasa keadaan di Groveland tenteram, tetapi diduga, bahwa gerombolan-gerombolan itu pada malam harinja akan giat lagi mengadakan gerakan-gerakkannya.

Seorang Negroipun tidak kelihatan didjalan-djalan dan mereka beranj keluar, kalau mereka disertai orang-orang kulit putih.

Sebab-sebab berkobarnja rasa bentj ini, adalah keonaran terhadap seorang gadis kulit putih, jg kabarnja dilakukan oleh empat orang Negro, demikian "UP".

but sumpah pemuda kebangsaan: "Satu bangsa, satu tanah air dan satu bahasa." Hatta mengatakan bahwa tidak mungkin untuk menjlesaikan segala masalah dalam satu minggu di Jogja.

Hamid berkata: "Kita sekarang harus berdjua bahu membahu." Djurang jang memisahkan Republik dan kaum federalis sekarang ditutup.

Presiden Sukarno berkata: "Kita mempunyai tudjuan jang sama, kemerdekaan Indonesia dibawah merah putih."

Sidang itu disusul oleh baris besar tentera.

SOAL INDONESIA DLM BALAI TINGGI BELANDA

Balai Tinggi Belanda Selasa siang, kata Aneta mendengar keterangan pemerintahnja dalam sidang tertutup tentang Indonesia, sesudah mana perdebatan berlangsung sampai djam 7 malam dan tentang ini tidak ada dikeluarkan pengumuman.

Menurut kabar tidak ada dimajukan mosi seperti di Balai Rendah antaranja di Den Haag tidak tinggal rahasia lagi bahwa Schouten memajukan mosi tidak pertjaja tetapi ditolak oleh Katolik, kaum sosialis, VVD dan golongan ketjil dari CHU.

Kalangan politik menafsirkan fasal 2 dari komunike yang dikeluarkan pemerintah Belanda sesudah sidang Balai Rendah bahwa ia tidak akan mengikat persetujuan2 lagi sebelum KMB dan harus berpegang teguh pada persetujuan 7 Mei dan 22 Djuni, demikian Aneta dari Den Haag.

KERETA API DARI DAERAH REPUBLIK

Radio Djakarta kabarkan, Selasa sore telah tiba di Salam di Djawa Tengah suatu kereta api terdiri dari lokomotif dan sebuah gerbong dari daerah Republik. Kereta api ini berangkat terus ke Muntlan, dimana kepadanja disambungkan 7 buah gerbong, jang memuat kaju dan barang2 tenunan.

Sedjam kemudian kereta api tsb bertolak kembali dengan muatan jg berharga itu ke Jogja.

30 TON SUMBANGAN NIT TIBA DI JOGJA

(Kawat eksklusif)

Djuruwarta "Waspada" kabarkan, bahwa kereta api jang pertama kali berdjalan kembali antara Semarang dan Jogjakarta pada hari Selasa hanja membawa 30 ton bahan pakajian dan makanan, jakni sumbangan rakjat Indonesia Timur kepada Republik.

WARTAWAN2 BELANDA KE JOGJA SUDAH DIIZINKAN

Aneta mengabarkan dari Jogja, bahwa dengan kedatangan redaktur Aneta di Jogja berarti larangan sementara buat wartawan2 Belanda kesana hapus.

KPBBI serahkan rentjana ceasefire ke Jogja



SEKITAR KETERANGAN HATTA

Dalam sidang Badan Pekerja KNIP hari Selasa perdana menteri Hatta telah memberikan keterangan mengenai politik pemerintahannya dalam suasana sekarang.

Sudah lama kita nantikan keterangan beliau, karena keterangan sebagai ini akan menghilangkan segala kebabun yang masih meliputi suasana beberapa hari ini dalam menghadapi berbagai masalah dan akan memberikan diadak yang lebih kuat.

Keterangan Hatta menunjukkan jalan baru yang akan ditempuh oleh kabinet Hatta, menudju persatuan selaras pula dengan resolusi DK, dimana diakui bahwa daerah Republik adalah daerah Renville, daerah mana yang tidak dapat dipisahkan oleh kekuasaan mana djuga.

Dalam masa terakhir adalah menjadi buah pembicaraan tentang negara2 yang didirikan di daerah de facto Republik. Sebagaimana diketahui sampai sekarang Republik masih tetap berpegang kepada paham dasar sebagaimana ditetapkan dalam perdjandjian Linggardjati, yaitu Negara Indonesia Serikat akan terdiri dari Republik, Indonesia Timur dan Kalimantan. Hal ini djuga ditegaskan Hatta dalam keterangannya, didalam badan Pekerja KNIP itu.

Sungguhpun demikian paham dasar Republik, akan tetapi Hatta telah memberikan keterangan lebih lanjut, yang tentu tidak akan diduga oleh pihak yang tidak menjuki paham itu, dan menudju pedoman baru dalam politiknya. Kata beliau selanjutnya, putusan bagaimana susunan NIS dibelakang hari akan diserahkan kepada Dewan Konstituante NIS dibelakang hari, untuk menentukan setjara demokratis, apakah disamping tiga negara bagian itu akan perlu didirikan lagi lain negara bagian. Keterangan Hatta ini tjukup rasanya memberi penjelasan, bahwa sungguhpun dalam perdjangan sekarang Republik masih tetap bertahan kepada pendirian semula yaitu menurut Linggardjati, akan tetapi keterangan lanjutan ini untuk sementara memberikan lebih banyak kompromi pada pihak yang hendak memperdjangkan negara yang mereka dirikan. Terutama bagi kaum federalis di Sumatera Timur dan Sumatera Selatan. Semang dengan menjerahkan soal2 ini kelak kepada Dewan Konstituante ditundukkan betapa luasnya pendirian pemerintahan Hatta sekarang untuk mendjaga persatuan dan sememangnya soal dari berapa negara bagian terdirinya NIS kelak adalah soal sesama bangsa Indonesia dan bukannya soal premar dimasa ini.

Dengan keterangan ini Hatta dengan tidak langsung telah mengakui kedua negara yang ada di luar daerah Renville tapi masih termasuk daerah Linggardjati, dan kalau kaum federalis federa lis terutama di Sumatera Timur dan Sumatera Selatan dapat menginsjafi betapa pentingnya keterangan Hatta, yaitu dalam menu djup penyelesaian sekarang bukan dipentingkan bagaimana susunan NIS, sehingga Rep. djuga akan mengalih kepada keputusan kepada Dewan konstituante nanti, dan menjokong keterangan Hatta ini dengan menarik tangannya dari federasi "Sumatera", maka keterangan Hatta ini akan sangat berharga benar bagi persatuan ig kita perlukan dimasa mendatang KMB nanti. Dan kalau kaum federalis tsbt menginsjafi keterangan ini dan dengan itu pula menjokong perdjangan bangsa seluruhnya, maka tentu keterangan Hatta ini akan mendapat sokongan penuh pula dari seluruh rakyat, sokongan mana perlu untuk mendjalankan politik Hatta dengan berhasil.

Sekali lagi keterangan Hatta ini menunjukkan politik baru ig akan ditempuh oleh Hatta, satu politik yang menudju persatuan yang kokoh antara sesama bangsa Indonesia. Kisaran politik ini ialah mengutamakan penyelesaian masalah Indonesia dengan mempertjapat penje

DISEKITAR "RESHUFFLING" DA LAM KABINET REPUBLIK.

Aneta mengabarkan dari Jogja, berhubung dengan akan adanya reshuffling dalam kabinet Hatta, kalangan politik di Jogja mengatakan bahwa Mr. Sarjono Hadinoto dan Mr. Ali Sastroamidjojo akan diangkat menjadi anggota delegasi Republik ke Konperensi Medja Bundar. Sebagai menteri pengadjaran Mr. Ali akan digantikan oleh tuan Sar midl Mangunsarkoro, ketua fraksi PNI dalam KNIP. Berhubung dengan reshuffling itu susunan Badan Pekerja KNIP djuga akan mengalami perubahan.

Sesudah reshuffling terjdadi, Sultan akan tetap memegang peranan penting; beliau akan tetap mendjadi menteri pertahanan, mungkin nanti merangkap mendjadi menteri luar negeri dan wakil perdana menteri. Bekas walikota Djakarta, Suwirjo, akan diminta mendjadi menteri dalam negeri, demikian keterangan beberapa kalangan politik di Jogja.

RALAT

Berita sidang BPKNIP menurut radio Djakarta yang kita muat kemarin dalam "Waspada" halaman 4 ladjur 3 terdapat kesalahan diparagraf terakhir yang seharusnya ditja sbb:

Achirnya sidang BPKNIP akan dilanjutkannya pada hari Djum'at jad. Pembicaraan membubarkan Kementrian Pembangunan dan Pemuda telah diputuskan dan pekerjaan ke menterian itu akan dilanjutkannya oleh Kementrian Pekerjaan Umum dan Kementrian Pengadjaran.

KONSUL DJENDERAL INGERIS PAMITAN DENGAN PRESIDEN SUKARNO

Konsul djenderal Ingeris Francis Shepperd tidak lama lagi akan tjuti ke Ingeris. Kemarin dulu ia telah mengundjungi Jogja ditemani oleh A.C. Steward untuk pamitan dengan Presiden Sukarno, dan djuga untuk memperkenalkan penggantinya selama ia tidak ada yaitu A.C. Steward. Mereka bertemu dengan Sukarno dan Hadji Agus Sallim. Hari itu djuga mereka kembali ke Djakarta.

SUMBANGAN KEPADA REPUBLIK

Atas usaha Partai Indonesia Merdeka di Ambon kata Aneta, sudah didirikan satu panitia untuk memberi sumbangan kepada Republik. Pengiriman pertama akan dilakukan pada tanggal 17 Agustus yang akan datang.

RAHAN KEDAULATAN KEPADA BANGSA INDONESIA.

Mungkin kisaran politik ini akan sukar dapat dimengerti oleh pihak yang tjuma mementingkan kedudukan negaranya tapi tidak mementingkan satu NIS yang mendekat dan berdaulat dibelakang hari.

Kalau sama dipentingkan penjeraan kedaulatan, sehingga Republik mengakui daerah Renville sebagai daerah untuk menentukan garis demarkasi dan kini telah berobah mendjadi garis ketata negaraan, maka kisaran politik pemerintahan Hatta akan harus dihargai.

Lebih djauh mengenai politik ke luar Hatta tetap berpegang kepada politik damai; sedang kedalam didjalankan, politik keras guna menjapai keamanan yang sempurna dalam negeri.

Tentang politik keluar Hatta tetap memilih djalan damai sehingga kalau gagal KMB nanti maka Republik akan memulangkan masa alah Indonesia kepada D.K.

Mengenai soal cease fire p.m. Hatta telah memberikan djuga penjelasan yang djuga tidak kurang djelasnya.

Kata beliau Belanda tidak menuntun pembubaran tentera Republik dan djuga sudah diperoleh kata sepakat bahwa baik tentera Belanda maupun tentera Republik tidak akan ditarik dari kedudukan masing2 yang sekarang.

Dengan keterangan ini djelaskan bahwa segala pasukan TNI yang kini berada didalam garis tanggal 19 Desember akan tetap ditempatnja masing2. Djadi tidak dapat disuruh mundur, terkecuali barangkali, barangkali kita katakan kalau nanti di antara dua belah pihak guria mendjaga

Kong. inter Indonesia akan berhasil baik Keterangan Hatta suatu langkah kearah kerdjasama

Koresponden "Aneta" kabarkan, bahwa kalangan Belanda di Djakarta, menganggap keterangan Hatta dimuka sidang Badan Pekerja KNIP tentang persetujuan R-R sebagai suatu langkah kearah kerdjasama yang membangun buat menjapai persetujuan tetap tentang soal2 yang masih tertangut antara mana soal cease-fire yang terpenting.

Terutama bait yang mengenai keperluan cease-fire buat menjapai takan suasana yang baik buat KMB dalam pidato Hatta oleh kalangan di Djakarta ini dipandang sebagai tanda bahwa orang di Jogja telah mengatasi masa pertama sesudah pengembalian Republik ke Jogja. Dalam hubungan ini ditegaskan bahwa dari pihak Belanda hanya tinggal menunggu pembicaraan pengeluaran perintah cease-fire.

Penindjau2 politik yang netral menghundjuk pada komunikasi KP BBI tentang perjalanannya ke Jogja yang mengatakan bahwa kunjungan itu tidak ada hubungannya dengan konperensi Inter-Indonesia. Tanda ini hanya menunjukkan kemungkinan bahwa anggota2 KPBBI setjara tidak resmi akan membicarakan tentang persiapan2 untuk pengeluaran perintah cease-fire.

Kemarin petang anggota KPBBI yang terbang ke Jogja telah kembali di Djakarta.

Djuruwarta politik Aneta mengabarkan dari Jogja tentang perkunjungan ini, bahwa KPBBI telah berangkat ke Jogja untuk menjerahkan kepada Mr. Rum sebuah rentjana untuk peraturan Cease-fire.

Menurut sumber yang dapat dipercaya, kedua delegasi telah bermohon pada KPBBI untuk menjusun sebuah rentjana untuk menghentikan permusnahan, setelah delegasi Belanda dan Republik sukar mendapat persetujuan dalam usaha un-

UTUSAN BFO UNTUK PERSIA PAN KMB

Menteri keuangan Indonesia: Timur, tuan Hamelink dan dr. Kiers dari kabinet kepala daerah Kalimantan Barat pada hari ini menurut Aneta akan berangkat ke Netherland, atas perintah ketua BFO, untuk mengadakan persilangan2 guna KMB.

LAGI TULISAN BURTON HEATH TTG INDONESIA

Selanjutnya dari Indonesia Timur, Republik belum pernah mengadakan pemilihan buat sesuatu djawatan, baik legislatif, demikian tulis Burton Heath, salah seorang dari tigabelas wartawan Amerika yang meninggal, dalam tulisannya yang ketiga dari rangkaian tulisan yang bernama "Blunder in the Far East". Rangkaian tulisan ini dimuat dalam harian "Washington Daily News".

Karena itu, tindakan Amerika yang "setjara membabi-buta dan dengan kepertjajaan penuh membantu Republik dalam segala macam pertikaian dengan bangsa Belanda dan sisa Indonesia" berarti setjara tidak sepadan mementingkan sekali golongan yang paling tidak demokratis dari semua golongan dikepuluan itu, di mana konstitusi Negara Indonesia Serikat akan disusun. Ini memungkinkan timbulnya kesukaran dalam tahun yang akan datang, hal mana memang diinginkan oleh tiap2 golongan komunis.

Setelah bangsa Indonesia kelak memperoleh kemerdekaannya, demikian tulisannya itu lebih lanjut dan bangsa Belanda sudah berangkat, sedangkan disana hanya akan tinggal satu kekuasaan bersemdjata - yaitu TNI -, maka Republik setjara tidak sepadan dengan kepentingannya akan dapat melakukan sekehendaknya sendiri, demikian Aneta dari Washington.

KERUGIAN TENTERA BELANDA

Dengan rasmi diumumkan, bahwa dalam waktu mulai tanggal 26 Djuni sampai tanggal 2 Djuli 1949 telah tewas 14 orang anggota K.L., 8 orang anggota KNIL, sedang daftar kerugian yang lalu harus ditambah dengan seorang anggota K.L. tewas, demikian Aneta Djakarta.

MENTJARI KUTUB UTARA JG BERMAGNET.

Tiga orang tjerdik pandai dan tu djuh orang penerbang Kanada pada hari Minggu kata Reuter telah pergi ke kutub Utara untuk berusaha menentukan dengan seksama titik Utara yang bermagnet.

(Kawat eksklusif)

Keterangan yang diperoleh djuru warta "Waspada" di Jogja mengatakan, bahwa B.P. KNIP akan memulai debat pada Senin yang akan datang tentang keterangan perdana menteri Hatta hari Selasa jl, yakni sehabisnya konperensi Inter-Indonesia yang sudah dimulai kemarin.

Selanjutnya dikawatkan, bahwa pada tel. 19 malam 20 Djuli jbl. Presiden telah menerima tamu2 dari luar negeri Republik untuk konperensi tab dalam suatu resepsi, dimana tampak hadir Anak Agung Gde Agung, perdana menteri Indonesia Timur, Sultan Hamid II dari Kalimantan Barat.

Beberapa kalangan berpendapat, bahwa permusjawaratan Inter-Indonesia ini akan berhasil baik, BFO sudah mempunyai rentjana tentang susunan NIS dan syntese dari perundingan ini akan dibawa ke KM B di Den Haag.

BFO akan usulkan Kernkabinet

"KENG PO" TENTANG KONP. INTER-INDONESIA

Koresponden harian "Keng Po" menulis, bahwa menurut keterangan yang diperolehnya, dalam Konperensi Inter-Indonesia akan dibicarakan garis2 besar dari susunan tanegara dan peraturatan tanegara. Apabila dalam soal ini sudah ditjapai kata mu fakat, kemudian akan dibentuk satu komisi teknis yang akan mengerdjakan detailnya.

Satu usul yang penting sekali yang oleh BFO akan diadjudkan dalam konperensi di Jogja itu, ialah yang mengenai Kernkabinet.

Kernkabinet ini akan terdiri dari tiga anggota, djika perlu boleh ditambah sampai lima anggota, dan merupakan satu kabinet yang dalam tempo yang ditetapkan (misalnya paling tjepat setegah tahun dan paling lama satu tahun) mempunyai kedudukan yang teguh dan tidak bisa ditjukkan oleh parlemen.

Sistem ini telah dipilih supaya kabinet itu terbebas dari krisis, sehingga dapat melakukan pekerjaan dgn tenteram, hal mana memang sangat dibutuhkan sekali dalam babak pertama dari pemerintahan Negara Indonesia yang berdaulat.

Djuga Kernkabinet ini boleh diartikan sebagai kabinetsformatur, sebab menteri2 yang lainnya akan ditjukkan oleh Kernkabinet ini, demikian "Keng Po".

Lebih lanjut harian itu menulis, bahwa djika Republik mufakat dengan Kernkabinet ini, kemudian akan diadakan perundingan informeel mengenai orang2 rja yang akan duduk dalam kabinet itu. Buat sementara waktu na ma2 itu akan dirahasiakan, akan tetapi perlu ditjukkan dari sebarang, supaya djika nanti kedua latan akan dirahkan, Negara Indonesia Serikat sudah dapat membentuk pemerintahannya yang akan menerima kedaulatan itu dari tangan pemerintah Belanda.

Siapa yang akan mendjadi presiden NIS djuga akan dibicarakan dlm konperensi di Jogja itu.

Biarpun namanja dirahasiakan, tapi dalam kalangan BFO diakui, bahwa pada waktu sekarang tidak ada lain orang yang dapat ditjalkan disamping Bung Karno, demikian harian "Keng Po".

AS dituduh membabi-buta membah pada Rep.

LAGI TULISAN BURTON HEATH TTG INDONESIA

Selanjutnya dari Indonesia Timur, Republik belum pernah mengadakan pemilihan buat sesuatu djawatan, baik legislatif, demikian tulis Burton Heath, salah seorang dari tigabelas wartawan Amerika yang meninggal, dalam tulisannya yang ketiga dari rangkaian tulisan yang bernama "Blunder in the Far East". Rangkaian tulisan ini dimuat dalam harian "Washington Daily News".

Karena itu, tindakan Amerika yang "setjara membabi-buta dan dengan kepertjajaan penuh membantu Republik dalam segala macam pertikaian dengan bangsa Belanda dan sisa Indonesia" berarti setjara tidak sepadan mementingkan sekali golongan yang paling tidak demokratis dari semua golongan dikepuluan itu, di mana konstitusi Negara Indonesia Serikat akan disusun. Ini memungkinkan timbulnya kesukaran dalam tahun yang akan datang, hal mana memang diinginkan oleh tiap2 golongan komunis.

Setelah bangsa Indonesia kelak memperoleh kemerdekaannya, demikian tulisannya itu lebih lanjut dan bangsa Belanda sudah berangkat, sedangkan disana hanya akan tinggal satu kekuasaan bersemdjata - yaitu TNI -, maka Republik setjara tidak sepadan dengan kepentingannya akan dapat melakukan sekehendaknya sendiri, demikian Aneta dari Washington.

BUKA-BAJAR.

N.V. Godse pembunuh Gandhi meminta supaya tuduhan2 pada orang-orang lain yang dihubungkan pada perkaranya, ditjabut. Ia tidak menjangkal tuduhan terhadap dirinya, tetapi ia tetap menjatkan, bahwa ia telah melakukan tindakan2nya itu, tidak dengan bantuan orang lain. Namun begitu, permintaannya itu ditolak oleh hakim. Sebaliknya Hakim tertinggi telah menguatkan putusan hakim istimewa di-New Delhi yang memeriksa perkara itu.

Ini namanja tidak mau menggetah orang lain dengan angka ig dimakanya sendiri, atau seperti istilah pemain dadu: Berani buka, berani bajar.

BEBAS-MERDEKA

Pembesar2 Kementerian Kemakmuran Republik dalam satu pertemuan dengan wakil2 kalangan dagang di-Jogja baru ini, telah menegerangkan, bahwa Pemerintah Republik tidak akan menjampuri urusan perdagangan dan akan mendjalankan politik perdagangan yang bebas (vrije handel).

"Ini sudah semestinya, Negara bebas-merdeka mesti semua bebas-merdeka djuga dalam ertian yang betul.

Djika ada ig mengertikan salah, boleh sikat sadja. Zaman bapak-bapak badau sudah mesti ditimbin dalam-dalam.

BOM-KEAMANAN

Angkatan udara Ingeris di-Malaya beberapa hari yang lalu pernah 24 djam lamanja membomb per-tahanan2 kaum penggantar dekat sempadan Malaya-Siam.

Ini bukan main-main lagi namanja, sudah seperti dalam keadaan perang sadja.

Kata si-Djloblos, ini namanja: Bom-Keamanan!

Tapi mendiang mendiang wartawan2 Amerika itu ada djuga yang bilang, bahwa Malaya sudah boleh dibilang aman dari gangguan pegganas itu.

Tjotjokkah; kalau kita boleh ber-tanja?

TENTERAM-TENANG

Suasana Jogja tenteram-tenang. Toko-toko Tionghoa telah pada dibuka kembali. Demikian kita baktja dalam Keng-Po, laporan dari pembantunya sendiri.

Si-Djloblos sengadja mintak ini dikutip, untuk dipersembahkan pada mereka-mereka yang masih ragu-ragu.

SI KISUT

Maramis bilang tidak baik bagi Rep djika R-R gagal Kedudukan Rep. kuat diluar negeri

Dalam interpin dengan "Merdeka" menteri keuangan Maramis menerangkan, bahwa kedudukan Republik kuat diluar negeri. Ketika ditanja Maramis menegaskan, bahwa untuk nama baik Republik tidak baik djika pembicaraan tentang persetujuan Van Royen - Rum gagal.

"Pendapat dunia sekarang ingin penyelesaian yang tjepat di Indonesia dan setiap kegagalan pembicaraan persetujuan R-R akan disalahkan pada Republik", demikian keterangan Maramis.

Ia selanjutnya menerangkan bahwa barang2 dari Filipina telah siap untuk dikirim. Untuk mengurusnja Charles Thambu sekretaris djenderal sementara dari kementrian Luar negeri pemerintah Darurat telah datang di Manila. Maramis selanjutnya menerangkan bahwa konsul Filipina yang akan ditempatkan di Jogja berlainan dengan konsul India dan Tiongkok dulu; konsul itu akan langsung berdjari dibawah pemerintahnja di Marilla. Mungkin pula bhw Pilipina akan akan menempatkan konsul-djenderal di Jogja.

DJENAZAH DR GSSJ RATULA NGIE DIBAWA KE MENADO

Menurut kabar, djenezah dr GSS J Ratulangle yang baru2 ini meninggal di Djakarta kata Aneta dari Makassar, akan diangkut ke Indonesia Timur dengan kapal KPM "Swar tenhondt" yang akan berangkat dari Djakarta tanggal 22 Djuli. Djenezah itu achirnja akan dimakamkan di Menado.

UTUSAN2 KEKONGRES BURUH DI BANDUNG

Badan penghubung serikat2 buruh di Makasar telah memutuskan untuk mengirinkan utusan2 ke kongres buruh di Bandung. Jang diutus ialah M. Said dan Suplati Tawang, demikian Aneta.

Vietminh mementingkan persatuan dan kemerdekaan sesungguhnya

Keterangan Ho Chi Minh tentang perjuangannya

Presiden Ho Chi Minh telah menjawab pertanyaan yang di kemukakan padanya dengan kawat oleh redaktur internasional kantor berita "Antara", Mochtar Lubis, dalam sebuah interviu istimewa dan yang pertama kalinya antara presiden Ho dengan wartawan Indonesia. Dalam pada itu presiden Ho Chi Minh telah mempergunakan kesempatan ini untuk menyampaikan atas namanya sendiri dan atas nama seluruh bangsa Vietnam salam serta pernjataan tjiata dan kekaguman bangsa Vietnam terhadap putera puteri Indonesia yang perwira serta doa sungguh2 agar kemenangan tjiapat didapat oleh mereka.

Atas pertanyaan apakah partai Vietminh dan partai politik lain yang dewasa ini berjuang untuk kemerdekaan masih mau ke merdekaan didalam rangka Uni Perantjis? Pertanyaan ini ada hubungannya istimewa dengan Uni Indonesia—Belanda yang direncanakan itu dan karena itu paduka tuan bisa melihat bahwa jawab paduka tuan akan besar artinya bagi bangsa Indonesia. Mengenai pertanyaan ini Ho Chi Minh mengatakan: Partai Vietminh adalah sebuah front nasional yang besar dan didalamnya terdapat semua partai2 patriot dan organisasi patriot. Kita mesti mentjapai persatuan sebenarnya dan kemerdekaan sesungguhnya dahulu. Soal2 lain adalah urusan belakangan.

Pertanyaan, apakah paduka tuan menganggap perjuangannya merdeka yang berlaku dewasa ini di Vietnam sebagai jalan untuk pertukaran keadaan sosial di Vietnam dengan tjara revolusioner? Di Indonesia pada permulaan revolusi mula2 orang hendak tjaba bikin pertukaran sosial setjara radikal tetapi tertahan karena pertukaran ini akan memejahkan tenaga2 nasionalis.

Djawab: perobahan2 sosial yg perlu ialah melakukan penghapusan buta huruf, memajukan produksi, memperbaiki penghidupan rakyat; memajukan sifat2 yang baik, memperkuat persatuan nasional dan memperbesar tenaga nasional.

Pertanyaan: djika demikian sunnan sosial yang bagaimanakah yang direncanakan oleh paduka tuan, partai Vietminh dan rakyat Vietnam untuk Vietnam? Apakah politik paduka tuan terhadap harga dan perusahaan partikulir (perseorangan) pada umumnya serta perusahaan partikulir pada khususnya?

Djawab: undang2 dasar Vietnam menghormati hak milik partikulir dan memajukan perusahaan partikulir.

Pertanyaan: apakah politik paduka tuan mengenai hak tanah dan soal2 pertanian serta tanah yang lain?

Djawab: tuannya tanah di Vietnam telah turunkan sewa tanah 25% dan beberapa diantaranya telah memberikan dua ribu mau (satu mau sama 0.85 acre) kepada tentera nasional. Soal2 pertanian kami yang terutama ialah mengenai bagaimana mempertinggi produksi dan koperasi.

Pertanyaan: menurut pandangan paduka tuan perusahaan2 apakah yang paduk tuannya sukai melihat dimensialiser di Vietnam?

Djawab: semua perusahaan yg penting artinya bagi pembelaan nasional.

Pertanyaan: apakah politik paduka tuan terhadap penanaman kapital asing?

Djawab: kami menerima penanaman kapital asing dengan syarat keuntungan sama dan orang tidak akan tjaba memperbudak kami dengan penanaman kapital ini.

Partanyaan: apakah paduka tuan melihat persamaan antara perjuangannya kemerdekaan bangsa Vietnam dan perobahan2 yang sedang berlaku di Asia pada umumnya dan pada khususnya dengan perjuangannya kemerdekaan di Indonesia?

Djawab: India, Birma, Filipina beruntung dapat merdeka dengan tidak menumpahkan darah. Indonesia dan Vietnam harus berdjaoang hebat untuk dapat merdeka. Seluruh Asia berdjaoang untuk kemerdekaannya.

Pertanyaan: apakah paduka tuan berpendapat, bahwa tjiata2 rakyat Vietnam bisa tertjapai sepenuhnya meskipun ditempat lain di Asia perjuangannya kemerdekaan dan pergerakan kemerdekaan belum berhasil sepenuhnya?

Djawab: Asia mesti mengadakan persatuan untuk pertahanan kemerdekaannya dan ikut bantu memelihara perdamaian dunia.

Pertanyaan: djika demikian apakah sebabnya tjiata2 ini semakin djauh menurut pandangan paduka tuan?

Djawab: oleh karena tekanan asing (foreign oppression) untuk memetjah-metjah Asia.

Pertanyaan: apakah menurut pikiran paduka tuan yang dapat dilakukan negara2 Asia untuk membantu perjuangannya kemerdekaan Vietnam?

Djawab: dengan memberikan Vietnam tundingan moral dan material.

Pertanyaan: apakah paduka tuan masih menganggap mungkin persetudjuaan antara Vietnam dan Perantjis?

Djawab: djika Perantjis dgn tulus ichlas dan sungguh2 mengakui persatuan Vietnam yang ada di dalam kemerdekaannya Vietnam yg sesungguhnya.

Pertanyaan: dapatkah paduka tuan memberikan angka2 kerusakan yang ditimbulkan oleh pasukan2 Vietnam pada Perantjis selama perang utk kemerdekaannya? Dan kerugian2 yang diderita oleh Vietnam?

Djawab: dari penghujung tahun 1946 hingga Djuni 1949 jumlah luka dan tewas serdadu Perantjis adalah 90.000 dan Vietnam menderita kerugian 8000. Beda besar ini karena taktik gerilya kami.

Pertanyaan: bagaimanakah pandangan paduka tuan mengenai hari kemudian Vietnam, Asia dan dunia seluruhnya?

Djawab: Vietnam merdeka berhasrat untuk bekerja bersama dalam semangat persaudaraan dengan semua negara2 saudara di Asia dan bersahabat dgn seluruh dunia.

Dari Red:
Disamping ini kita muatkan suatu interviu dari seorang redaktur "Antara" dengan presiden Vietnam Ho Chi Minh mengenai keadaan perjuangannya partai Vietminh dewasa ini dan aliran politik yang dianutnya untuk mentjapai kemerdekaan nusantara dan bangsanya. Dalam saat2 ketentuan nasib tanah air kita pada dewasa ini ada baiknya kita menoleh kepada negara2 tetangga yg senasib dengan kita.

Djawab: tidak, saja tidak berpikir demikian.

Pertanyaan: apakah menurut pikiran paduka tuan akibat kemenangan seluruhnya kaum komunis Tiongkok di Tiongkok terhadap situasi umum di Asia dan hubungannya dengan situasi dunia internasional?

Djawab: kemenangan seluruhnya dari tentera kemerdekaan Tiongkok bisa membawa pengaruh yang besar terhadap Asia dan situasi dunia internasional.

Pertanyaan: apakah paduka tuan juga berpendapat, bahwa tjiata2 persatuan Asia mungkin lama mangkin djauh lari?

Ulasan2 pers India tentang pertikaian di Indonesia

Surat kabar India memaparkan berbagai2 buah pikiran pada hari2 mendjelang kembalinya Pemerintah Republik Indonesia ke Jogjakarta.

Harian Lucknow National Herald tanggal 22 Djuni, misalnya, mengatakan "Suasana kini kabarnya lebih tjerah dari dulu2, Belanda, lebih dari nasionalis2 (Indonesia), seharusnya yang berkejasama menjadahi kebutuhan".

Harian Calcutta Hindustan Standard tanggal 21 Djuni menanjakan apakah gerakan akhir nasib dari Republik dan kemerdekaan Indonesia? Dr. Van Royen sudah sudi mengakui bahwa Republik dipandang sebagai lambang dari perjuangannya Indonesia. Oleh karenanya kepadanya dijdjandjikan prestise buat lambang di Konferensi Medja Bundar di Den Haag yang dirantjijng 2 itu.

Tetapi kekuasaan buat mengambil keputusan akan terletak ditangan Belanda 14 buah negara2 federalis. Harus diingat bahwa menurut sjarat2 dari Belanda, pemindahan kedaulatan kepada Negara Indonesia Serikat bergantung kepada tertjapainya bulat mukapat tentang Uni Indonesia—Belanda dan tentang lain2 atjara penting dalam keungan dan ekonomi. Hal2 ini dan kedudukan Republik didalam NIS adalah soal2 azasi, dan tentang hal2 ini, sekarang serupa dulu, pihak2 yg bertikal mempunyai pendapat yang sangat bertentangan.

Tetapi sebagai penutup harian itu berpendapat, kalau Republik2 mau semupakat, Belanda akan mudah bisa memulihkan ketenteraman dan membangunkan pemerintah sendiri di Indonesia dibawah pimpinan nasionalis yang lebih kurang moderat (sedang) pendiriannya.

Harian Bombay Free Press Journal tanggal 24 Djuni merasa heran perihal persetudjuaan, bahwa "Uni (Belanda-Indonesia) akan didirikan oleh keradjaan Nederland dan Negara Indonesia Serikat atas dasar suka rela dan perkongsian yang setarap, dengan hak2 yang serupa".

Apa artinya sebuah negeri imperialis yang menaklukkan mau serupa hak2nya dengan bangsa yang ditaklukkan dan diperas? tanya harian itu. Selanjutnya Journal mengatakan Belanda sudah berhasil beroleh pengakuan untuk beberapa dari Pemerintah2 bajangan yang didirikan golongan2 yang berpihak kepadanya didalam setahun dua yang lampau diberbagai2 bagian dari Indonesia.

Harian Madras India Republic tanggal 20 Djuni menulis, bahwa Dr. Van Royen adalah sangat optimis. Namun penyelesaian dari soal Indonesia

SEKITAR PRP

Bantahan ketua rombongan PRP ke Konferensi Kebangsaan

Berkonangan dengan pertjakaan djuruwarta kita dengan seorang utusan PRP di Konferensi Kebangsaan Indonesia yang kita muat dalam "Waspada" tanggal 20.7, maka oleh anggota2 utusan tsb dijdjatakan, bahwa keterangan2 itu dianggapnya tidak sjah. Karena diberikan diluar tamja anggota2 lain dari perutusan tsb. Djuga keterangan tsb kbanjakan kurang benar. Mengenal PIP (Pemuda Ind. Pasundan), ini dika takan, bahwa PIP, bukanlah Pemuda dari PRP, tetapi berdiri sendiri dengan azas dan tujuan bekerja sama dengan Partai2 lain yang tidak bertentangan dengan azas2 PIP.

Oleh karena PRP menaruh simpati kepada PIP, maka oleh PRP disokong dan kerjja sama. Pun PIP tidak melulu untuk pemuda Pasundan, tetapi seluruh pemuda Indonesia, yang berada di Pasundan.

Kini PIP telah mempunyai tjiabang2 di Djakarta, Bogor, Sukabumi, Tjandjurr, Subang, Garut dan Tasik.

Mengenai Major Achmad dikatakan, bahwa Major Achmad benar berhubungan dengan Belanda.

Dengan demikian berita tsb kita pandang tidak ada.

ALAMAT APA ?

Baru2 ini pernah dikabarkan Haminte Bindjai sedang merampungkan perumahan baru untuk memperindah susunan Haminte Bindjai pada tgl 18.7 yang lalu setahu apa perumahan yang sudah hampir siap itu rubuh semua, sehingga terpaksa didirikan kembali.

Dari kerubuhan yang tiba2 ini, pihak Haminte tidak kurang mendapat kerugian dari f7000,—

— IKLAN —

Penerbit Nasional yang terkenal
Sabam bulan mengeluarkan buku baru
AGNI TERSEBAR SELURUH INDONESIA
Sekali berhubungan TEJAP BUNUNG!

Buku Baru
— HAKMA — MERAJU SUKMA.

Dua pengarang yang dapat djulukan nama "budjanga air mata". Buah tangannya berkesan yang pajah hilang dihati pembatja. Tiap pembatja yang membatja karangan2nya akan menitikkan air mata. Pasti!

KE'ADILAN ILAHI (Hamka) f 4,—

BERLINDUNG DIBALIK TABIR. (Merayu Sukma) f 2.75

MENANTI KEKASIH dari MEKAH. (Merayu Sukma) f 3.75

Penerbit : " T J E R D A S " TEBING TINGGL DELI.

Adah Sakit!
KASAMAN PETAN KEPALANJA

ARTPOWDER TERBUKTI BERKESAMPULAN
dapat beli di seluruh tempat.
MADE IN INDONESIA

Distributors :
IMPAC & NURS, & CO
Njo Tjiang Sengstraat 144,
TANDJUNG BALAI — ASAHAN
Ditjari agen diseluruh tempat.

ANGGUR OBAT tjap BULAN

Menambah darah, menguatkan badan dan menambah tenaga baru bagi orang yang lemah dan baru sembuh dari sakit.

Disa beli dimana-mana tempat

HOOFD DEPOT
Hiu Ngi Fen Trading Coy.
Hakkstraat 93 — 95 — Tel: 1829 — Medan.

MOTOR SEWA (TAXI) MERK TJIN TEK

— MOTOR HALUS MUAT 5 (LIMA) ORANG —

Medan . T. Tinggi - P. Siantar - Tg. Balai dan sebaliknya

perhubungan satu2nja yang tjiapat dan murah yang berkepentingan hendaklah terlebih dahulu bitjara dengan kantoor2 yang tersebut dibawah ini:

KANTOOR :
MEDAN : TJIN TEK No. 44 Shanghai str. TEL. 1445
T. TINGGI : THAN THIAN No. 115 Handel str. TEL. 108
P. SIANTAR : SIONG & CO No. 32 Juliana str. TEL. 330
P. SIANTAR : HOK HIN No. 15 Nanking str. TEL. 62
P. SIANTAR : CHOEN LAI No. 21 Foochow str. TEL. 235
TG. BALAI : No. 13 Fock str. TEL. 13

djam berangkat tiap hari MEDAN — P. SIANTAR dan sebaliknya, dari MEDAN : pagi djam 7, 8, 9, 12 petang djam 3, 4, 5

dari P. SIANTAR : pagi djam 7, 8, 9, 12 petang djam 2, 3, 4

djam berangkat tiap hari dari MEDAN dan dari TG. BALAI : pagi djam 8 petang djam 1

HARGA SEWA SATU ORANG :

dari MEDAN	ke T. TINGGI	f 7,50
dari T. TINGGI	ke P. SIANTAR	f 5,—
dari MEDAN	ke P. SIANTAR	f 10,—
dari MEDAN	ke TG. BALAI	f 15,—

KABAR PENTING ! — KABAR PENTING !

BARU TERIMA :

Pyama anak2, sepatu untuk Tuan2, Njonja2 dan anak2, ke-luaran EUROPA dengan harga2 ISTIMEWA.

Pyama anak dari harga f 6,—, f 7,50 & f 9,—
Sepatu Tuan & Njonja f 9,50
Sepatu anak f 5,50 & f 7,50

Mampirilah di kita punja Toko, tanggung memuaskan.

TOKO DE ZON

KESAWAN No.: 97—99 — MEDAN.

Sekarang kita sudah terima pesanan

Utuk kwe2 HARI RAJA seperti :

TAART — SPEKKOEK — BIKA AMBON — CAKE — TAARTJES dan lain2.
Rupa2 STROOP
ROTI DISTRIBUTIE

MEDANSCHÉ BROOD & BAKKETBAKKERIJ

HAKKA STRAAT No. 73 — TELF: 1237 — MEDAN.

CAPITOL 6.30-8.30

INI MALAM DAN MALAM BERIKUTNJA

Dipertundjuk kan satu film INDONESIA

OH... IBU!



Seorang gadis yang ditinggal-kan oleh ibunya hidup didalam kemelaratan dan sengsara.

Demikian pula seorang hartawan yang dojan berfoja2 ditikardjudi dan rumahdansa, akhirnya harta habis dan melarat.

MENGANDUNG NASEHAT — BAGUS UNTUK DIPERSAKSIKAN!

REX 6.45—9.00

"NAKED CITY"

RIO 6.45—9.00

"WUTHERING HEIGHTS"

Capitol 6.15—8.30

"OH... IBU"

CURSUS COSTUUM (PAGI DAN SORE)

Habis lebaran 'Adilfitri mulai menerima murid2 baru buat: a) Cursos Costuum dan Lingerie dengan bahasa Indonesia, Belanda dan Inggris, b) Special cursu bren dan c) Special cursu Fraaie Handwerken.

Rr. TUNING SUKAMTO
Renbaanstraat 28 Medan.

Pengesahan P.A. dlm parlemen Italia gagal

Sovjet sanggah Italia turut

KALANGAN LONDON BILANG SOVJET MENJANGGAH UNTUK MENUTUPI LANGKAH2 MILITERNJA

AFP dari Roma wartakan, bahwa parlemen Italia sudah meluluskan (P)akat (A)tlantika, tetapi menurut berita belakangan, ketua dari Balai Rendah menjatakan pamungutan suara yang dilakukan tentang P.A. itu tidak sah berhubung dengan banyak balot (kertas undian suara) yang tidak sebagaimana semestinya.

Dapat dikabarkan lagi, Parlemen Italia besok akan mengundi suaranya kembali ttg menjajahkan Pakat Atlantika. Undian suara hari ini berkesudahan 338 lawan 208 suara menjadi batal sebab djuru hitung menemui lebih banyak balot dari pada anggota Balai Rendah yang hadir, lagipun ada pula balot2 itu yang dirobah2.

"UP" London kabarkan Serikat Soviet didalam seputih nota ke Italia menegaskan bahwa kalau Italia masuk dalam Pakat Atlantika adalah seperti melanggar perjanjian perdamaian Italia, demikian kata radio Moskow.

Nota Soviet itu mengatakan bahwa turutnja Italia dalam Pakat Atlantika merupakan pelanggaran pada pasal2 dari perjanjian perdamaian mengenai larangan2 yang dikenakan kepada pasukan2 bersenjata Italia, ka-ta siaran radio itu selanjutnja.

Nota2 yang sarupa maksudnja dikirim djuga kepada A.S., Britania dan Perantjis.

Nota yang dikirim ke Italia mengatakan turutnja Italia dalam Pakat Atlantika dan memin-ta sokongan militer adalah melanggar 5 buah pasal yang tertentunya dari perjanjian perdamaian Italia. Katanja didalam perjanjian itu Italia berdjandji tidak berbuat sesuatu tindakan yang di-tudjukan terhadap negara2 yang turut menandatangani perjanjian, oleh karena itu tidak boleh masuk dalam sesuatu perseku-

ULASAN PERS INDIA TENTANG PERTIKAIAN DI INDONESIA (lanjutan dari halaman 3)

paksa diundurkan. Lagipun, konpe-rens itu bisa djadi dilansungkan, tetapi persetudjuan sulit diperoleh. Mungkin djuga "kedaulatan" yang di-nyatakan Belanda djauh kurang dari apa yang ditjaja2 Repu-blik buat kemerdekaan purna. Ha-dirnja Federalis2 didalam komperen-si bisa djuga menimbulkan kekusut-an. Sebenarnya pelaksanaan waktu yang ditetapkan itu bergantung ke-pada sekian banyak faktor2 hingga adalah prematur mengharapkan mun-tujnja Negara Indonesia Serikat didalam sedikit bulan saja.

Selanjutnja harjan itu mengata-kan kabarnya "kedaulatan" sedjati, purna dan tidak bersjarat" akan di-serahkan kepada NIS berkerja atas dasar dari Undang2 Dasar sementara selaras dengan asas2 dari Ren-ville. Katanja terserah kepada ah-li2 hukum undang2 dasar (konsti-tusional) buat memeriksa apakah "kedaulatan" sedjati, purna dan ti-dak bersjarat" ada selaras dengan Undang2 Dasar sementara dan Per-djandjian Renville. Kemudian lagi, keradjaan Nederland dan NIS akan membentuk satu Uni "atas dasar su-karela dan perkongsian yang seta-rap dengan hak2 yang serupa". Apa bolehkah NIS tidak mau masuk da-lam "Uni sukarela" ini?

Penutup, harjan itu sekata de-terran Presiden Sukarno, bahwa ko-lonialisme Belanda dan militerisme yang baka padanja tidak lain dari djadi promotor (pembangkit) dari komunisme di Indonesia. Ini adalah satu peringatan yang hebat bukan saja untuk Belanda, malahan buat semua sobat2 dari demokrasi dan da-ri kemadjuan yang beratir.

tuan atau lain2 golongan yang mempu-njai tudjuanj2 agressif.

Kata nota itu selanjutnja se-dudah masuk dalam Pakat Atlan-tika, Italia menjadi anggota da-ri satu golongan militer yang ber-sifat agressif dan ditudjukan ter-hadap Serikat Soviet dan negeri2 demokrasi rakjat.

Radio Moskow mengatakan adalah kentara bahwa Pakat At-lantika bersifat agressif, dan Pe-merintah Italia dengan menanda-tangani Pakat itu dan meminta bantuan militer dari A.S. menjda-di terlibat didalam tindakan2 da-ri negeri2 yang masuk Pakat.

Selanjutnja AFP kabarkan, ha-wa kalangan yang mengetahui di London mengatakan, sungguhpun

Jahudi/Negara Arab meng-achiri keadaan perang

PERDJANDJIAN GENTJAT SENDJATA ISRAEL-SYRIA TELAH DITANDA TANGANI

"UP" Tel Aviv kabarkan, Israel dan Syria pada hari Rebo sudah menanda tangani perdjandjian gentjat sendjata didaerah tidak bertuan dekan Danau Huley, menghabisi keadaan berpe-rang antara negara Jahudi dengan telangga2nja kaum Arab. Me-sir, Ardan dan Libnan sudah lebih dulu menanda tangani per-djandjian.

Israel dan Syria sekata meng-adakan zone tidak bermiliter di se-panjang paringgan dua buah negeri itu. Zone itu akan dijawa-si oleh Panitia Lutjut Sendjata Syria-Israel dibawah ketuaan PBB. Perdjandjian itu menghad-kan semua pasukan2 Syria dita-rik dari Israel, saling bertukaran tawanan perang, dan memulang-kan penduduk Israel ke Mishmar Hayaben di luhak sungai Ardan yang kini dikuasai Syria. Lebih dari 100 keluarga Arab yang lari dari zone tidak bermiliter ke Sy-ria akan diizinkan kembali. Orang2 Israeli yang mengungsi djuga akan diizinkan kembali ke tempat masing2.

PEKIK "MERDEKA" SEDJAM LAMANJA (lanjutan dari hal. 1 lajur 4)

telah disudahi dengan kesana pa-ling puas dan saling insjaf seda-rah sedaging serta sedjandjian dan penuh megah dan pengharapan akan hari depan yang dekat.

Djuga disudahi dengan kesana bahwa pemimpin federal baik Sul-tan Hamid sekalipun pasti disam-but dengan mulia di Jogja asal kan maksud kedatangannja un-tuk pelaksanaan tjaja2 kemerde-kaan, persaudaraan, perdamaian; bukan sebagai kedatangan Abdul Kadir yang hendak mendiktekan kehendak Belanda kepada masja-rakat yang sudah berkibar bende-ra merah putih diangkasanja.

RADIO SOLO DIBUKA KEMBALI

Pada hari Minggu siang kata Ane-ta, dengan mendapat perhatian be-sar dari fihak sipil maupun militer radio Solo telah dibuka kembali. Upatjara pembukaan dihadiri oleh seorang wakil Susuhunan dan Mangkunegoro.

perdjandjian perdamaian melarang Italia memasuki sebarang persekutuan yang berhaluan bermusuhan terhadap salah satu negeri yang menandatangani perjanjian, Pakat Atlantika adalah tjuma satu alat berta-han (defensif) yang dengan tjara ba-gaimanapun tidak bisa dipandang se-bagai berhaluan bermusuhan ter-hadap Serikat Soviet.

Kata mereka lagi, bahwa orang2 yang menjusun Pakat itu tidak lupa akan larangan2 yang ditimpakan ke-pada Italia oleh perdjandjian perda-maian. Lagipun adalah keliru menaf-sirkan langkah2 militer yang diam-bil negeri2 Barat diwaktu ini seba-gai mempu-njai sifat agressif. Lang-kah2 itu tjuma buat berjaga2 sadja, hal mana adalah hak negeri2 Barat melakukannja.

Ada peninjauan diplomatik di Lon-don yang merasa nota sanggahan da-ri Soviet yang diserahkanja di Ro-ma, Paris, London dan Washington adalah satu lehtiar buat menutupi langkah2 militer yang diambil atau di-laksanakan oleh Serikat Soviet untuk memperkokoh sistem pertahanannja dengan tjara berkerja lebih rapat dengan negeri2 penglingnja yang dulu menjadi musuhnja, yang mana serupa Italia djuga, terikat oleh per-djandjian membatasi pasukan2 ber-senjata dari negeri2 itu.

PERUBAHAN PENGURUS BESAR SKTI MEDAN

Serikat Kaum Tani Indonesia Me-dan minta kita umumkan sbb: Berhubung dengan desakan ang-got2 untuk mengadakan reorgani-satie pimpinan, menimbang bahwa kedudukan susunan pengurus Be-sar Serikat Kaum Tani Indonesia perlu di Medan, maka dengan dja-lan referandum pada tanggal 17 Djuli 1949 telah diputuskan susunan perobahan seperti tersebut dibawah ini:

I. Ketua: M. Pattipeluhu; Wakil Ketua: Ngalmun; Setia Usaha: S. Soufron; Bendahara: M. Suparmin; Pembantu2: Abdul Manap, Darso-no, Surman.

II. Alamat Sekretariat: Gang Pinang No: 3 Medan dibuka tiap2 hari mulai djam 4 sampai 6 sore.

DJAGOG BOLA DJAWA AKAN KE MEDAN

Menurut "Merdeka" kesebelasan "Tionghoa", djua Perserikatan Hwa Nan dan Surabaya, pada tang-gal 22 Djuli jad, akan mengada-kan perdjajanan ke Singapura, di mana kesebelasan tersebut akan me-nadakan pertandingan 5 kali, se-dang di Medan kesebelasan "Tion-g-hoa" ini akan berhadapan dengan kelas satu.

Untuk perdjajanan keliling ini rom-bongan olah raga ini diperkuat dgn pemain2 yang ulung dari lain2 per-kumpulan, jaitu Ong Boen Djing (pendjaga gawang Bandung), Tan Liong Houw (Chung Hua Djakarta), Kwa Bing Gwee (pemain belakang Semarang) Sadiran (poris Suraba-ja), Go Tjjang Ho (UMS), Lo Thiem Hsiouw (Medan), Fatah (Makas-sar), dan Manuputty (Jong Ambon Surabaya).

Sian diduduki tentera komunis

Bandjir di Tiongkok mulai surut

TIDAK ADA ARTINJA HIDUP KALAU PERTAHANAN2 DISERAHKAN PADA KOMUNIS

- Kata CHIANG

Dari kalangan yang lajak dipertjaja di dapat kabar, bahwa Chiang Kai Shek telah memesan pada djenderal Hu Tsung Nan panglima nasionalis dibarat laut Tiongkok, bahwa ia berharap supaya djenderal itu akan mempertahankan kedudukan2 diselatan propinsi Shensi oleh pasukan2 nasionalis sampai mati.

Dalam pesan itu djuga Chiang menegaskan, bahwa tidak ada artinja lagi kembali hidup kalau per-tahanan2 itu diserahkan pada komu-nis.

Kekuatan tentera djenderal Hu ada sebesar 200.000 orang dan dipu-satkan dipegunungan Topashan di-mana Chungking terletak.

Djenderal itu berhubungan dengan tentera Muslimin di Tiongkok Barat yang menurut berita2 nasionalis me-ngundurkan diri kearah barat kare-na tekanan tentera komunis. De-ngan djalan demikian seluruh da-rah itu diserahkan pada komunis ki-ra2 pertengahan Djuni 14 hari sesu-dah pasukan2 Hu meninggalkan Sian ibukota propinsi Shensi, demikian AFP dari Kanton.

Menurut radio Peiping yang ter-dengar di Paris keadaan bandjir di Tiongkok adalah mendingan dan air2 dari sungai2 Kuning dan Yangtse mulai susut.

Mengulas tentang bandjir itu kantor-berita NCNA mengatakan bahwa selain dari sebab2 yang se-wajarnja seperti hudjan2 lebat dari musim-panas, bandjir itu ada-lah akibat dari perintah Kuomin-tang dan kerusakan2 yang dilaku-kannja.

Luhak2 yang kebandjiran termas-uk sebagian dari propinsi2 Anh-wei, Kiangsi, Honan, Kiangsu dan Hopei. Luhak2 yang mendapat kerusakan hebat ialah yang terle-tak dihilir sungai Yangtse.

Radio Peiping selanjutnja menga-barkan Tentera Rakjat pada 17 Djuli sudah membebaskan Ichun, kota kabupaten yang terletak di ja-lan keretapi Kiangsi-Hunan. Kata-nja serdadu2 Kuomintang lari arah ke barat.

USUL A.S. MENGACHIRI PEMBI-TJARAAN PENGAWASAN SENDJATA2 ATOM

"UP" Lake Success wartakan, pa-da hari Rebo A.S. usulkan supaya A.S. menghabisi sadja lehtiar mene-gakkan pengawasan atom sedjagat sampai Lima Besar serta Canada bl-sa sekata tentang rentjana berdasar-buat itu.

Delegat A.S. Fredric Osborn me-njalahkan Rusia dan Ukraina kare-na kebutuhan yang terjdadi di PBB, tentang usaha menjatakan diluar un-dang2 kemanusiaan mamak sedjaja-ta2 atom dan tentang usaha menga-tasi tenaga nuklear (atom). Dia me-ngadjukan sebuah resolusi menurut mana Komisi Tenaga Atom dari PBB, wadjab membikin laporannja kepada sessi (rapat2) depan dari SI-dang Umum PBB, yang akan dibu-ka dibulan September.

Resolusi A.S. itu tidak segera di-urus Komisi Tenaga Atom PBB ma-lahan rapat ditunda ke 29 Djuli se-telah mendengar Rusia dan Ukrai-na melahirkan oposisijnja kepada resolusi itu.

CANADA BISA BIKIN SENDIRI BOM ATOM

"UP" Ottawa wartakan, Wakil Perdana-menteri C. D. Howe dalam perskonperensi mengatakan, Canada atas dasar keterangan2 yang sudah ada ditanggannja sudah bisa mem-bikin bom atom sendiri kalau dia mau - bisa djadi tidak sebagus bom atom buatan A.S., namun bom atom yang baik djuga.

Aksi sendjata

Sekitar Bogor. Ketua Palang Merah tjabang Bo-gor Sabtu malam hendak menjalan-kan oto mess palang merah Suka-bumi yang berada diundang. Belum sempat duduk dibelakang setirnja ia dapat tembakan dari kaum terror. Ia menjtari perlindungan didalam rumah dan tidak mendapat luka apa-pun.

Bus pertama dari Tjandjur ke Su-kanegara dibelakang mana berdjala-dian dua otolet Minggu pagi disorang-dijalanan oleh gerombolan. Semua penumpang dipaksa keluar dan ba-rang2nja dirampok.

Dalam bus itu tidak ada orang Ero-pah, Komandan hooposthuls dan se-orang polisi Sykanegara keduanja berdjalan sebagai orang preman dan tidak bersenjata ditjulik. Ten-tang mereka, hingga kini belum di-dengar apa2. Bus itu disiram de-ngan bensin dan dibakar, demikian Aneta dari Bogor.

Disekitar Ngawi.

Didistrik Walikukun kabupa-ten Ngawi menurut Aneta, pada awal bulan ini telah terjdadi be-berapa penjulikan. Dalam wak-tu beberapa hari telah ditjulik 3 orang petinggi dan seorang man-teri kehutanan. Petinggi keempat telah ditjulik djuga oleh T.N.I., tetapi beberapa hari kemudian sudah kembali lagi. Dalam ming-gu jbl. dibelakangan tempat telah ditempelkan plakad2, dalam mana ditjatakan akan dilakukannja se-rangan besar2an terhadap kota itu. Tiap2 plakad disertai oleh em-blim divisi Siliwangi ialah kepa-la matjan. Selanjutnja kaum ge-rilja telah mengumumkan sajem bara dengan hadiah sabesar 10.000 rupiah untuk siapa yang dapat menjulik petinggi Wido-daren yang tinggal di Ngawi.

Gerilja menjerang Ma-gelang.

Pada malam tanggal 12 men-djulang tanggal 13 Djuli yang la-lu, telah diadakan pertjobaan un-tuk membakar gedung sekolah rakjat yang ada di Kemerikerep di Magelang dengan bensin, de-mikian Aneta.

Sebuah patroli menemukan ke-bakaran ini dan dapat dengan se-gera memadamkannja. Malam ha-rinja Magelang th diserang oleh pasukan2 gerilja dari djurusan Barat dan Barat Laut.

Pegawal pemerintah ditjulik.

Pada tanggal 8 Djuli asisten weda-na Setjang (Magelang), Supangkat-mantri polisi Sudardjo dan lurah Ngabean, yang sedang mengadakan perinjanaan peninjauan telah ditju-lik oleh 15 orang bersenjata.

Lurah Ngabean itu berhasil melar-ikan diri dan tiga hari kemudian ia memberikan laporan. Jang dua orang lainnja masih belum dikete-mukan, demikian Aneta Magelang.

TIDAK MEMBUBUHI HARGA BARANG2

Kurang lebih enam orang para pedagang Tionghoa di kota ini te-lah dikenakan denda masing2 dari f 30,- sampai f 40,-, karena tidak memenuh peraturan penetapan har-ga barang2 dagangannja.

TERLALU BANJAK SIMPAN KININE.

Seorang Tionghoa dari Belawan bernama To A Kang kemarin telah dihadapkan kemuka pengadilan. Ia dituduh telah menjimpan 20 botol kinine dengan tidak mempu-njai su-ra2 izin. Isinja semua berdjumlah 10.000 bidji.

To A Kang dikenakan denda sebe-sar f 500,- dan sedjumlah 8000 pil dirampas. Sebab orang hanja boleh menjimpan sebanyak 2000 bidji.

PASAR MEDAN

Beras terus berangsur-angsur naik. Ini sudah menjadi siasat da-gang, apabila pembagian tjatu sudah habis dan dekat bulan tua.

Sekarang gula pasir dipasaran bo-leh dibljang sudah hilang sama seka-li. Banjak para pembeli jang gusar, karena dimana ditjanakan barang tsb tidak ada lagi.

Harga2 etjeran pagi tadi yang di-tjatat kedai "Ikatan" di Pusat Pa-sar:

Beras Indonesia	1 kilo	f 1,35
Beras Rangun	1 kilo	1,35
Beras pulut	1 kilo	1,45
Gula Karo	1 kilo	1,15
Tepung Kandji	1 kilo	1,35

Harga mas. Hari ini harga mas 24 krt 1 gram masih tetap f 28,60

Nilai wang. \$ 1.- Straits (wang besar) = f 5,20

\$ 1.- Straits (wang ketjil) = f 5,10

PASAR SINGAPURA

Singapura, 20-7. Harga2 karet dihitung dengan sen Singapura buat tiap2 pound Inggris:

RSS no. 1, ditempat pendjual etjeran nominal, pembeli 33 1/4, ka-ret f. o. b. karungan Aug. no. 1, pembeli 33 1/4, no. 2, 31 1/2, no. 3, 28 1/2.

Pembeli meminta 1/8 sen lebih banjak buat karet f. o. b. karung-an no. 1 dan 1/4 sen buat kwaliteit lainnja.

Harga2 hasil bumi dihitung de-ngan dollar Singapura buat tiap2 pikul:

Beras Siam no. 1, 35, no. 2, 34. Gula Djawa putih no. 1, 29, no. 2, 27. Djawa batu 35. Kopi Bali no. 1, 164, no. 2, 160, kopi Palembang AP no. 1, 88, no. 2, 85.

Meritja Muntok putih 321. Sera-wak putih 320. Kopra kering 28 1/2, setjara borong an 28.

- I K L A N -

SEDANG DIDJILID SEGERA SIAP !! SEPEKIAL NOMOR LEBARAN "SUASANA BARU"



Harga langganan sekwartal (6 no-mor) f 6.50. Etjeran 1 ex. f 1,25. Bagi para agen2 jang mengambil diatas dari 20 ex. diberikan kor-ting 30 %.

ADM. "Suasana Baru"

DJALAN SUTOMO 103 - MEDAN

Pentjetak: "Pertjetakan Indonesia" Medan Isinja diluar tanggungan pentjetak.

TJERITA LANG TUAH

Digambar dan disusun oleh:

RAMELAN

Jang sudah lalu:
Dalam pelajaran ke Tanah Me-laju, kapal saudagar Keling meli-hat perahu kail jang segera dide-katinja. Kebetulan tjotjok menu-rut nudjunnja dalam perahu itu tampak Sang Djaja Nantaka.
Saudagar itu memanggil Djaja Nantaka naik ke kapalnja lalu me-nerangkan maksud2nja. Pengail2 jang lain diberinja hadiah.

KAPAL SAUDAGAR TIBA DI PELABUHAN T. MELAJU. SEGERA PER-TJAJAN KABAR KEDATANGAN ITU

SAUDAGAR MENHADAP BENDAHARA. DIKATAKAN-NJA MAKSUDKEDATANGAN-NJA UNTUK BERNIAGA

SAUDAGAR DINADAPKAN KEPADA RAJA IA DISAMBU-DENGAKEBOR-MATAN, KA-RENA ORANG BESAR.

SAUDAGAR GEMBIRA BER-KENALAN DENGAN BENTA-KA TUN TUAN KEMAL-AN H. TUAN KELAM WADI LAKSAMANA PER- WIRA